

Mission économique aux Emirats arabes unis

Le ministre de l'Économie Jeannot Krecké a entamé hier une mission économique aux Émirats arabes unis accompagné de représentants de la Chambre de commerce et de 23 entreprises luxembourgeoises actives dans les secteurs des télécommunications, de la construction ainsi que des services bancaires et financiers. La délégation se rendra dans les émirats d'Abu Dhabi, de Dubai, de Sharjah et de Ras-al-Khaimah. À Abu Dhabi, capitale des Émirats arabes unis, le ministre rencontrera les dirigeants politiques

de la fédération, ainsi que des membres des familles souveraines et les dirigeants des principaux fonds souverains émiratis afin de discuter des opportunités de coopération dans différents secteurs économiques.

L'Émirat de Ras-Al-Khaima, un des plus petits de la Fédération, présente un intérêt particulier pour la délégation économique par sa zone de libre échange et fera l'objet de consultations en vue d'une coopération dans le domaine des écotecnologies, pour le développement desquels le gouvernement vient de présenter un plan d'action. «Les Émirats arabes unis ressentent également

les effets de la crise économique mondiale», souligne le ministère dans un communiqué. Cependant, les réserves accumulées ces dernières années devraient permettre aux Émirats arabes unis de retrouver assez rapidement une croissance positive. Au moment où les grandes économies mondiales et les entreprises recherchent les zones de croissance et de développement économique, il ne ferait aucun doute que la présence en nombre des entreprises luxembourgeoises participant à cette mission économique témoigne de l'attrait que représentent les Émirats arabes unis. (C.)